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El Edén De Satanás No. 130 
Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 2 

1 de octubre, 2023 PM 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos 
gracias, Señor, por Tu Palabra, y te damos gracias por esta mañana, fue 
aguda pero dulce. 
 

Y Señor, ayúdanos también a entrar en ese mismo espíritu que Tú dijiste, 
que Tú viste a la gente allá. Era un amor perfecto y muy dulce. Así que, 
Señor, sólo oramos por nuestros propios espíritus. En el Nombre de Jesús 
oramos, Amén.  
 

Pueden Uds. sentarse.  
 

Y esta noche vamos a hablar del Edén de Satanás otra vez. Este es el 
número 130, y vamos a continuar con Regando el espíritu de la mente. 
Entonces, para empezar, yo solo voy a leer algunas citas.  
 

El Hermano Branham dijo en: 8 ¿Qué Pensáis Del Cristo? 53-1213M Y la 

actitud mental correcta, Ud. solo tome la actitud mental correcta hacia 
cualquier promesa Divina, obsérvelo materializarse, ¿ven? No importa 
cómo se ve, si acaso se ve imposible, si Dios así lo dijo, Él lo hace posible… 
 

Entonces, Uds. recuerden una cosa, ustedes no lo hacen posible, pero Dios 
lo hace posible. 
 

175 La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte Del Viaje A La India) 54-
1003M Y toda Palabra en la Biblia son los pensamientos de Dios puestos 
en la forma de simiente, que si es recibida dentro del ser humano, y 
hablada por el mismo pensamiento que materializó la Biblia, trae la cosa a 
suceder. ¿Ven lo que quiero decir? ¡Cuán poderosa pudiera ser la Iglesia! 
La Biblia dice: “Que esta mente que estaba en Cristo esté en Uds. Como el 
hombre piensa en su corazón, así es él”. Ahora, sus pensamientos, ¡si 
ellos llegan a ser expresados! Como Dios dijo: “Sea un mundo”. Antes 
que pudiera ser una palabra, tenía que ser un pensamiento. Así que, 
Dios, en la creación, creó al mundo por Su pensamiento, primero, luego 
expre-... lo habló. Y el pensamiento expresado, llegó a ser materia. ¿Ven 
lo que quiero decir? 180 Ahora, Ud. lo puede expresar por concepción 

mental, pero si llega a ser una verdadera revelación de Dios, que Ud. lo vea 
antes que suceda, y lo expresa en forma de palabra, esa palabra se ancla 
y llega a ser materia; ¡un pensamiento expresado! ¡Oh, hermano!, cómo 
Dios pudiera... ¿Lo ven? Su corazón y su mente está así, y lleno con el 
Espíritu de Dios, (Y esa es la clave). al grado que sus pensamientos 
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llegan a ser los pensamientos de Él. Amén.  
 

Ahí lo tiene Ud. ¡Cuando su mente y su liderazgo, y su guianza, llega a ser 
un lugar directo, o una inspiración directa del Espíritu Santo, que está 
moviendo su cuerpo mortal! ¡Oh, hermano! ¿Qué clase de gente 

deberíamos ser? Si el mismísimo Espíritu Santo lo tiene a Ud. tan 
encarnado, o lleno de poder, al grado que Ud. no usa sus propios 
pensamientos, Ud. no usa su propia mente, Ud. no usa sus propias 
opiniones; pero el Espíritu Santo lo tiene tan lleno, al grado que sus 
pensamientos y su ser ¡es el Espíritu mismo de Dios expresándose a 
través de Ud.! ¿Qué clase de iglesia seríamos? ¿Qué clase de gente 
sería, en esta mañana, si este Tabernáculo Branham, en esta mañana, 
estuviera tan lleno de la Presencia de Dios, bueno, cuando Ud. ni siquiera 
usara su propia mente, ni siquiera usara sus propios pensamientos, ni 
siquiera tuviera alternativa propia, sino sólo ser guiado por el Espíritu...? 212 
“Como el hombre piensa”. Tiene que llegar a ser un pensamiento antes 
que pueda llegar a ser una palabra. Y una palabra, expresada, se 
materializa. Yo creo en mi corazón que yo soy Cristiano porque he aceptado 

al Señor Jesucristo, aunque yo no llore, aunque yo no me mueva, aunque 
yo no haga nada. En mi corazón, primero, yo creo que Cristo murió por 
mí, en mi lugar. Amén. Yo lo acepto, como Cristiano; yo lo creo, como 
Cristiano; entonces está en mi corazón. Luego yo lo expreso en palabra: 
“Yo soy Cristiano”. ¡Aleluya! Luego yo empiezo a caminar como 
Cristiano, a hablar como Cristiano, a vivir como Cristiano, a ser 
Cristiano. Y por mis frutos yo soy reconocido por el mundo, como Cristiano. 
¡Aleluya! 
 

Entonces, el Hermano Branham básicamente nos está diciendo paso a paso 
cómo se hace. Primero, tiene que estar en el corazón, luego en la boca, y 
luego saldrá en las acciones. 
 

Juan 12:24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en 

la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. 
 

Y en Juan 16:7 leemos: ¶ Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo 

me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas 

si me fuere, os lo enviaré. 
 

Ahora, ¿ven?, todo depende de Él, de lo que Él ha hecho. Ahora, el 
Hermano Branham habló de que la simiente original era la Palabra de Dios 
y él mencionó en el Mensaje del Rapto que esta vida ha estado saliendo a 
la luz desde el Mensaje de Lutero, y hasta el Mensaje de Wesley, 
continuando hasta el Mensaje Pentecostal, hasta que finalmente llega a un 
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descanso en la inteligencia, la cual es la mismísima mente de Dios de vuelta 
en la gente. 
 

Ahora, al ver estos tres pensamientos aquí, vemos que,  
 

#1) La semilla contiene la Vida del original. Eso es 2 Pedro 1:3-4 Como 

todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas 

por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por 
su gloria y excelencia, 4 por medio de las cuales nos ha dado preciosas y 

grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la 
naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a 
causa de la concupiscencia; 
 

¿Cómo llegamos a ser partícipes de la naturaleza divina? Es a través de Su 
Palabra. Eso es lo que Él dijo. 
 

#2) La misma Vida que fue sembrada en la Simiente Original, esa es la 
misma Vida que estaba en Cristo Jesús, será; Eso es Génesis 1:11 La ley 
de la reproducción Cada semilla según su especie. 
 

#3) Esa Vida regresará en esta hora, no solo entre la gente, sino que 
también entrará en la gente. Y eso es algo maravilloso en el cual pensar.  
 

Eso es Colosenses 3:4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces 

vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 
 

Él dijo: “La Simiente Completa" sale en Su Cuerpo Completo (el cual es 
la Vida completa que estaba en la Simiente tiene que regresar a la carne 

humana en una Novia) en esta hora. Por lo tanto, estamos hablando de la 
Simiente Original, la Palabra-Vida original de nuevo en carne humana. Y es 
por eso que nos dice que nuestro Nuevo Nacimiento viene por una semilla 
que es la Palabra incorruptible de Dios.  
 

De hecho, Jesús dijo en Juan 6:63: "Mis palabras son Espíritu, y son 

Vida".  
 

Y entonces, vemos que la Palabra es portadora de la Simiente de Vida 
Eterna. Ahora, esta noche me gustaría ver este pensamiento de que la 
Palabra es una Simiente de una manera un poco diferente a la que quizás 
Uds. han escuchado antes. Ya que estamos hablando de la Palabra como 
una simiente, me gustaría desglosar esto a nuestro nivel personal por unos 
minutos. Y subtitularemos este Mensaje "El Jardín De Su Mente”. Vamos 
a estar en esto durante unos 5 sermones en total.  
 

Ahora, sabemos que la Palabra es una Simiente, ¿correcto? Entonces si la 

Palabra es una Simiente, hay una vida que está en esa simiente. Cada 
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simiente es portadora de vida. Lo sabemos por definición. Pero, ¿qué hay 
en una Palabra? La respuesta son los pensamientos. Antes de que 
hubiera palabras, había pensamientos. Entonces la palabra es una 
expresión de los pensamientos. Así que, en esencia, los pensamientos 
dentro de la Palabra son la vida de la Palabra, ¿correcto?  
 

En otras palabras, si yo les dijera, Salg, es posible que Uds. no entiendan lo 
que estoy diciendo, porque esa palabra significa venta en noruego. Pero si 
les hablo con palabras que entiendan, entonces cuando digo la palabra 
VENTA, le trae a la mente muchas cosas. Inmediatamente su mente se pone 
en marcha y comienzan a pensar en otras cosas que están asociadas con 
una venta. Si se dedican al sector inmobiliario, Uds. piensan en una casa 
que está en el mercado.  
 

Si Uds. son una persona común y corriente, inmediatamente piensan, 
¿venta de qué? Entonces, Uds. pueden ver que una palabra no es solo un 
sonido gutural, sino que realmente tiene algún significado.  
 

Ahora, ¿qué pasaría si yo dijera la palabra VELA? Muy bien. En su mente, 
ya están Uds. imaginando una vela y un velero. Muy bien, dicen que una 
imagen tiene 1000 palabras. 
 

1 Corintios 14:6-11 Ahora pues, hermanos, si yo voy a vosotros hablando 

en lenguas, ¿qué os aprovechará, si no os hablare con revelación, o con 
ciencia, o con profecía, o con doctrina? 7 Ciertamente las cosas inanimadas 

que producen sonidos, como la flauta o la cítara, si no dieren distinción de 
voces, ¿cómo se sabrá lo que se toca con la flauta o con la cítara? 
 

En otras palabras, ¿cuántos vieron la película? Los dioses deben estar 
locos, de acuerdo, el hombre hablaba como si fuera un chasquido de su 
lengua y en realidad se comunicaba entre sí de su tribu por el chasquido de 
su lengua. Ahora Uds. y yo estamos aquí, y pensamos que él está loco y 
que no es un dios, que es solo un hombre, pero está loco. Pero no, en 
realidad se comunican entre sí a través del chasquido de la lengua. 
 

8 Y si la trompeta diere sonido incierto, ¿quién se preparará para la batalla? 
9 Así también vosotros, si por la lengua no diereis palabra bien 

comprensible, ¿cómo se entenderá lo que decís? Porque hablaréis al aire. 
10 Tantas clases de idiomas hay, seguramente, en el mundo, y ninguno de 

ellos carece de significado. 11 Pero si yo ignoro el valor de las palabras, 

seré como extranjero para el que habla, y el que habla será como extranjero 
para mí. 
 

Entonces, si Uds. vinieran a esta sala y les pidiéramos que hablaran aquí y 
Uds. se subieran al púlpito y comenzaran a hacer clic con su lengua o 
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incluso a hablar en lenguas, ya sea angelical o siendo de otras lenguas 
humanas, ya sea español o francés o lo que sea, la gente no los entendería. 
Por lo tanto, se necesita de un intérprete. ¿Es así? Bueno, se necesita que 
alguien aclare lo que se está diciendo, y luego se lo plantee a la gente.  
 

Lo que el apóstol Pablo está diciendo aquí es que cada sonido tiene algún 
significado en algún idioma. El solo hecho de decir palabras que no tienen 
significado no hace nada por nadie. Pero cuando hablamos con palabras 
que se pueden entender, entonces esas palabras pueden dar fruto y lo 
harán. 
 

Ahora, el hermano Vayle citó a Mitchener, quien dijo que cuando las 
palabras han perdido su significado, entonces básicamente todo se acaba. 
Quiero decir, cuando se llega a un lugar, como lo hacen muchas de las 
personas de mentalidad liberal, pueden tomar cosas que para Uds. 
significan una cosa, para ellos significa otra. Como me dijo mi padre, cuando 
solíamos decir la palabra porro, significaba dedo. Pero luego, en las décadas 
de 1950 y 1960, se convirtió en un apartamento, verdad. Y luego, en la 
década de 1970, se convirtió en marihuana. 
 

Por lo tanto, la palabra porro significa tres cosas, para tres personas 

diferentes, aunque sea la misma palabra. Bueno, es por eso que la palabra 
de Dios puede significar algo para Uds., y significa algo diferente, para 
alguien más. Si se tiene la manera de pensar de Dios, se tiene la mente de 
Cristo, Uds. entenderán cuál es el mensaje. Pero si no se tiene la mente de 
Cristo, entonces no se pueden entender las cosas de Dios. 
 

En Jeremías 6:19 leemos: Oye, tierra: He aquí yo traigo mal sobre este 

pueblo, el fruto de sus pensamientos; porque no escucharon mis palabras, 
y aborrecieron mi ley. Aquí Dios nos dice que nuestros pensamientos 
realmente producirán fruto.  
 

Y también dice que Dios traerá juicio. Sus pensamientos, el fruto de sus 
pensamientos, se convertirá en nada. Y eso es exactamente lo que está 
sucediendo hoy. Estamos viendo más locura entre nosotros que nunca en 
ningún otro momento.  
 

Y sabemos que el hombre es semejante a un árbol, como vemos en el 
Salmo 1:1-3 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, 

Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha 
sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita 
de día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de 

aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que 
hace, prosperará. 
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Entonces, ¿cuál se supone que es el fruto de este tiempo? El Hermano 
Branham dijo que el fruto es una enseñanza de la edad. Ahora, Noé no tenía 
los frutos que Uds. tienen. Muy bien. Wesley no tenía los frutos que Uds. 
tienen. Justificación bajo Lutero. Lo ven, pero Uds. tienen más de lo que él 
tenía.  
 

Aquí vemos que un hombre justo es comparado a un árbol que es plantado 
junto a los ríos de agua. Y nos dice que su fruto dará frutos a su debido 
tiempo y que su hoja nunca se marchitará. Ahora bien, ¿qué quiere decir 
Dios con esta metáfora?  
 

Nosotros sabemos que Dios compara Su Palabra con Agua y la Vida Eterna 
con el Río de Vida que fluye del Trono de Dios, como vemos en Apocalipsis 
22:1 Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente 
como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero. 
 

A continuación, vemos que este hombre está plantado. Eso significa que no 
puede moverse, pero está fijo en este lugar, lo que significa que está 
arraigado en él. Y sus raíces están extendiéndose hacia las aguas de la 
Vida, y él está viviendo de las aguas de la Vida Eterna. Y, por supuesto, 
sabemos lo que son estas Aguas de Vida. 
 

Es la Palabra de Dios, porque Pablo nos dice en Efesios 5:26 que somos 

lavados por el lavamiento del agua por la palabra. 
 

Y puesto que este árbol, o el hombre justo tiene un buen suministro de agua, 
su hoja nunca se marchitará, como dijo Pedro, nacemos de nuevo de una 
Simiente que no perecerá, la Palabra de Dios que vive y permanece 
para siempre.  
 

Recuerden que les dije esta mañana que yo leí una cita en donde el 
Hermano Branham dijo que Uds. tienen que regar constantemente la 
Palabra, y él dijo que Uds. la riegan con la Palabra. En otras palabras, 
cuando la Palabra se apila sobre Palabra sobre Palabra, se producirá, y en 
realidad nos dará una revelación dinámica. Es posible que Uds. hayan 
venido con una fe mental, pero ahora Uds. tienen algo que se ha avivado. 
 

Y así, vemos que esto habla de Vida Eterna, porque la Vida en este Árbol 
nunca se marchitará. Pero también yo quiero que Uds. vean que lo más 
grande de este árbol es que es constante, y siempre dará su fruto en la 
estación apropiada. Y entonces, vemos que el fruto está ligada a un 
tiempo. 
 

Tal como les he dicho, Uds. no siembran trigo de invierno en la primavera, 
lo plantan en el otoño. Tiene que germinar durante el invierno y brota en 
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primavera y se cosecha en junio. No se puede plantar ciertas cosas en 
cualquier momento que se quiera. No se puede plantar una calabaza en 
octubre. Morirá en invierno. Por lo tanto, el fruto está ligada a un tiempo. Yo 
quiero que tengan Uds. eso en su mente, porque estamos viviendo en el 
tiempo. Es un fruto del tiempo.  
 

Ahora escuchamos a Jesús hablar de conocer al hombre por sus frutos, en 
el libro de Mateo 7:15-20 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a 
vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por 

sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos 
de los abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo 
da frutos malos. 18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo 
dar frutos buenos. 19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado 
en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis. 
 

Y el Hermano Branham nos dijo en los ungidos en el tiempo del fin. El fruto 
aquí es la enseñanza de la edad. Por lo tanto, si se trata de una enseñanza 
de la edad, entonces un buen árbol no puede producir la enseñanza de otra 
estación. Y tampoco un árbol corrupto puede producir la enseñanza para el 
tiempo. Entonces, eso nos dice dónde están. Hay muchos impostores, 

incluso entre nosotros, en este mensaje. 
 

Ahora, ¿qué quiere decir el Hermano Branham con esto? ¿Lo conocerás 
por sus frutos? Un examen más detallado de este pasaje de las Escrituras 
nos permite ver que Uds. podrán saber quién y qué es un hombre por su 
fruto. Entonces el fruto es el que identifica y declara al hombre.  
 

Ahora recuerden, él comienza advirtiéndonos acerca de los falsos profetas. 
Y los llama lobos con piel de oveja, pero luego habla de frutos. Está usando 
metáforas para transmitir un punto. Pero, ¿cuáles son estos frutos de los 
que habla? Algunos quieren que piensen que estos frutos son los frutos del 
espíritu o los frutos de la carne, pero el Hermano Branham nos dijo en su 
sermón "Los ungidos en el tiempo del fin": "El fruto es la enseñanza de 
la edad".  
 

Por lo tanto, debemos preguntarnos: "¿Qué es la enseñanza, sino los 
pensamientos mismos de la persona dados a conocer a través de las 
palabras?". Por lo tanto, si desmenuzamos este pensamiento de lo que es 
el fruto de un hombre, encontramos que son sus pensamientos, lo que 
está pensando. Y descubrimos que un hombre justo tendrá los 
pensamientos correctos para el tiempo correcto. O, mejor dicho, un hombre 
justo tendrá pensamientos que coincidan correctamente con el tiempo en la 
que está viviendo. 
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Los que fueron elegidos en los días de Moisés no buscaron el pan de vida 
en el Mensaje de Noé en su día. Ellos recibieron el Mensaje de Moisés en 
los días de Moisés.  
 

En los días de Jesús, los que miraban a Moisés lo pasaron por alto cuando 
vino. Y así, vemos que el hombre justo es como un árbol que es plantado y 
enraizado en las aguas o Palabra de Vida Eterna, y sus pensamientos 
estarán a tiempo para su día y por lo tanto nunca se marchitarán. 
 

Comenzamos esta mañana hablando sobre el riego de los pensamientos de 
las simientes que están en su mente, y esta noche me gustaría continuar 
donde lo dejamos.  
 

Ahora, para entender mejor cómo nuestra mente es como un jardín, 
miraremos más allá del libro de Proverbios 23:7 Aquí leemos: "Porque cual 

es su pensamiento en su corazón, tal es él. Por lo tanto, un hombre es lo 
que piensa en su corazón. Eso es lo que yo les digo a la gente. Nunca, 
nunca, nunca digan, bueno, debo ser una virgen insensata, o yo creo que 
soy una virgen insensata. Porque, ¿saben qué? Lo dicen Uds. Uds. lo van 
a ser. Comiencen a afirmar que es la Novia de Cristo. Muy bien. 
 

Por lo tanto, un hombre es lo que piensa en su corazón. Ahora bien, ya 
hemos demostrado que nuestros pensamientos se asemejan a la vida en 
una semilla.  
 

Y escuchen, la gente puede decir cosas estúpidas como esa, pero ese es el 
diablo en ellos. Como dijo Martín Lutero, él entrará en sus ramas. Pero no 
deje que haga un nido. En otras palabras, simplemente no deje que se 
quede allí. Simplemente échelo de inmediato. Cuando Uds. escuchen 
pensamientos como ese, que son contrarios a la palabra, simplemente 
échelo de inmediato. Bien. 
 

Por lo tanto, un hombre es lo que piensa en su corazón. Ahora bien, ya 
hemos demostrado que nuestros pensamientos se asemejan a la vida en 
una semilla. Por lo tanto, concluimos que un hombre es literalmente lo 
que piensa, y por lo tanto su carácter es la suma de todos sus 
pensamientos. "Así como cada planta brota de una semilla que estaba 
escondida en la tierra, y que no podría haber comenzado sin una semilla, 
así también cada acción que hacemos, y estas son palabras muy 
importantes. Por eso están en negrillas. Cada acción que hacemos, brota 
de una semilla que fue plantada en nuestras mentes como un 
pensamiento".  
 

Es por eso que estos asesinos en masa no son más que un grupo de niños 
que pasaron su tiempo en videojuegos disparando a otras personas, y luego 
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sus acciones se desarrollaron disparando a otras personas. Ven, primero 
tienen que hacerlo en su mente, y luego lo hacen. Por lo tanto, nuestras 
acciones manifiestan los pensamientos que hay en nuestro corazón. 
 

Es por eso que el Hermano Branham dijo, la marca de la bestia no es una 
marca en la mano o en la frente, sino más bien en la frente, o en sus 
pensamientos, y en sus manos, por lo tanto, en sus acciones. Lo que se 
piensa y lo que hace, por lo tanto, identifica que es una bestia. Esa es la 
marca. La marca de la bestia. Ven, son las características de la bestia.  
 

La Marca De La Bestia 54-0513 P:74 ¿Ahora ven Uds. lo que es la marca 
de la bestia? Es la marca de la apostasía. (En otras palabras, usted no 
cree en la Palabra.) Es una persona que es… solo piensa, que: “Pues, yo 
pertenezco a la iglesia, y soy tan bueno como el otro individuo. ¿No 
pertenezco a esta iglesia?”. ¿Y se da cuenta Ud., de dónde viene la 
organización de su iglesia de la que Ud. está dependiendo? ¿Se da cuenta? 
La Biblia dice: “El que adora a la bestia, recibe su marca, o la letra de su 
nombre”, ahora observen: “en la frente o en la mano”, eso es 
conocimiento u obra. Eso no significa que Ud. tenga un gran tatuaje en el 
rostro. Eso no tiene que ser así. No está hablando de lo exterior; está 

hablando de lo espiritual. Y mírenlo a él y vean lo que sabe sobre la 
Escritura. Escúchenlo y miren a dónde va él. “Si algún hombre no tiene 
esta Doctrina, no hay Luz en él”, dice la Biblia. ¿Ven? ¿Ven? Observen a 
dónde va él. Miren lo que hace. Él dice: “Pues, yo—yo pertenezco. Soy 
protestante. Sí, señor. Yo—yo pertenezco a esta cierta iglesia. Sí, señor”. Y 
el domingo Ud. tiene el suficiente respeto por ella para entrar a duras penas, 
para salir de la lluvia. Él va, en lugar de ir a la reunión de oración, Ud. cerrará 
la iglesia, y se sentará a ver la televisión. Él sale por aquí y bebe y anda por 
ahí, y actúa como el resto del mundo, sin embargo él pertenece a la iglesia. 
Recuerden, esa es la marca del pecado. 
 

Ahora, escuchen, justo en este mensaje, yo conozco una iglesia que el 
Hermano Reggie Pugh me contó, a la que su hijo iba, en cierta ciudad en 
cierto lugar. Y había una iglesia del mensaje que en realidad afirmaba seguir 
al Hermano Vayle y uno esperaría que ellos estuvieran viviendo la vida. 
Pero, ¿saben lo que dijo? Cada persona que asistía de esa iglesia que 
estaba en la fiesta que ellos hacían, se emborrachaban. Cada persona. Otro 
hermano me dijo que su esposa estaba involucrada en un intercambio de 
esposas con un diácono en esa iglesia, y ella lo dejó por otro hombre. 
 

Ahora díganme que esa es una marca de Dios o la marca de Satanás. 
Díganme que ellos están predicando la verdad o que están predicando su 
versión de la verdad. Como la serpiente vino a Eva y le dio su versión, que 
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es: No morirás.  
 

En Lucas 6:45 Jesús nos dice que todas las palabras que hablamos 
salen de la abundancia del corazón. Y la palabra corazón, como sabemos, 
significa el entendimiento, que es la compilación de todos nuestros 
pensamientos. Por lo tanto, nuestras acciones y palabras son solo el fruto 
que sale para manifestar la vida de la semilla interior  
 

En Génesis 1:11 vimos la ley de la reproducción, que cada simiente debe 

producir según su propia especie o naturaleza. Y Uds. van a dar a luz a Dios 
o al diablo. 
 

Por lo tanto, la vida que está en la simiente tiene que manifestarse. Y, por lo 
tanto, cualquier vida que esté en la simiente saldrá en una manifestación 
externa a su debido tiempo. Nuestros pensamientos, entonces, son las 
simientes de nuestras acciones. Y, por lo tanto, si un hombre es justo, es 
porque tiene pensamientos rectos. Proverbios 12:5 Los pensamientos de 

los justos son rectitud; Mas los consejos de los impíos, engaño. 
 

Por lo tanto, ¿qué distingue a un hombre justo de un hombre malvado? 
Primero sus pensamientos, y luego sus acciones. Salmos 10:4 El malo, por 

la altivez de su rostro, no busca a Dios; No hay Dios en ninguno de sus 
pensamientos. 
 

El Hermano Branham nos enseñó el principio sencillo de que antes de que 
usted pueda realmente hacer el acto de pecado en su carne, primero tiene 
que pensarlo en su mente. Por lo tanto, la batalla más grande jamás peleada 
está en la mente.  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, sabemos 
que hemos tenido otro sermón corto. Sin embargo, Señor, es un sermón 
muy bueno y, en realidad, debido a que dura menos de 25 minutos, es un 
sermón perfecto. De todos modos, solo te damos gracias Señor y te pedimos 
que estas pocas palabras nos ayuden a entender la naturaleza que nosotros 
tenemos. ¿Te está reflejando a ti, o está reflejando al diablo? Y ayúdanos a 
pensar sobre eso, en el Nombre de Jesús oramos. 
 
 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Octubre, 2023 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 
 


